

## SE COMENTA

**Que** desde hace días se comenzaron a “exportar tropas” electorales a los diversos estados en los que mañana habrá elección. En el caso de la entidad mexicana, hubo una evidente migración de operadores políticos y logísticos de todos los colores hacia el vecino estado de **Hidalgo**, principalmente morenos que quieren asegurar el terreno y que, quién lo dijera, salieron igualitos o incluso han superado a la deleznable clase política que tanto criticaban.

Pero claramente no son los únicos, será un duelo de colmillos y, si sirve el dato curioso para ilustrar, todos los hospedajes de las principales ciudades en dicha entidad se encuentran saturados desde el miércoles. ¿O será puro turismo a las urnas?

**Que** hablando del partido guinda, el mexiquense **Daniel Serrano Palacios** llega mal y tarde a las estrategias, como ya se le está haciendo costumbre. Resulta que apenas comienza a reaccionar e intenta estructurar la cuestionada campaña de “**Traidores a la patria**” contra los legisladores que votaron contra los designios de su líder. Que alguien le informe que ya se le fue ese tren de acusar sin argumentos a los representantes populares de un delito contemplado en el Artículo 123 del Código Penal. Suena a diatriba electorera... y rezagada.

**Que** ayer, familiares y amigos de **Hugo Carbajal**, el joven que fue asesinado en una fiesta clandestina hace dos meses en **Jilotzingo**, acudieron al panteón para recordar lo que habría sido el cumpleaños 16 del muchacho. De los lamentables hechos siguen pendientes muchas reflexiones, entre otras lo permisivo de algunos ayuntamientos para estas fiestas llenas de riesgo, y por otro lado los nuevos bríos que ha tomado el bloqueo como forma de exigir justicia, como fue el caso referido.

**Que** como anillo al dedo cayó el operativo de la policía estatal, el **Ejército y la Guardia Nacional** en la **Terminal de Autobuses** de Toluca, registrado ayer y en el que detuvieron a nueve presuntos delincuentes. Incluso fue una acción aplaudida por la **Cámara Nacional del Pasaje, Autotransporte y Turismo (Canapat)** en Edomex, pues habían solicitado la intervención en múltiples ocasiones ante estos sujetos que eran el azote de transeúntes y trabajadores de la zona. —